

Aktuelles aus der Schule

Aus dem Schulalltag

Das neue Schuljahr steht vor der Tür: Die neuen Kindergarteneltern waren bereits zum Informationsabend in der Schule und bald werden die 6. Klässler in der Sekundarstufe sowie alle anderen Kinder eine Klasse höher «schnuppern». Der Schuljahresabschluss wird bereits vorbereitet.

Getreu seinem Motto «Wir ziehen in die Welt hinaus, um sie zu entdecken und nicht, um sie uns vorzustellen» entführten die Geschichten von Kinder-Sachbuch-Autor Thomas Sbampato in die Wildnis Afrikas und Amerikas. Er verknüpft eindrucksvolle Bilder mit Sachthemen und persönlichen Erlebnissen und hat damit alle gefesselt und begeistert.

Bei grossem Wetterglück durften wir vor den Heuferien aktive, entdeckerefreudige, kreative, farbenfrohe und rätselreiche Projektstage verbringen. Unter dem Thema «draussen» fanden Workshops zu Kreidefarbe, bunten Steinen,



Streetart, Rätselweg, Carrerabahn, Wikingerschach, Wald, Schnitzen, Graskronen, Waldgeister und Orientierungslauf rund um Pfyf statt. Am letzten Tag fand eine Wanderung statt, die im wahrsten Sinne des Wortes ins Wasser fiel. Die Laune liessen wir uns jedoch nicht verderben und genossen den gemeinsamen Abschluss.

Der Kindergarten war auf seiner alljährlichen Chindsgireise, die 1. und 2. Klassen besuchten den Flughafen und die 3. und 4. Klassen waren auf dem Baumwipfelpfad im Neckertal.

Aus der Behörde

Im Dachstock wurden das «textile Werken», das «Fremdsprachenzimmer» und das Schulpflegebüro eingerichtet. Wir sind begeistert von den wunderschönen neuen Räumlichkeiten, die die Geschichte des Schlosses mit einer modernen, funktionalen und warmen Atmosphäre verbinden.

Die Sanierung des Schulhauses Kastell steht in den Startlöchern. Leider blieb unsere Suche nach einer Zwischenlösung für den Kindergarten erfolglos. Daher wird der Kindergarten Ende Juni in provisorische Baucontainer auf dem Parkplatz umziehen.

Im neuen Schuljahr starten wir mit dem Schwimmunterricht. Da der Badiweiher noch nicht fertig ist, haben wir Bahnen im Schwimmbad Frauenfeld reserviert.

Wir suchen dringend drei Personen, die bereit wären, im 1. Semester jeweils am Freitag von 8 bis 11.30 Uhr für eine Pauschalentschädigung Fahrdienste mit ihrem mindestens 7-sitzigen Auto zu



PRIMARSCHULEPFYF

übernehmen. Interessenten melden sich gerne im Schulleiterbüro: Tel. 052 765 21 90 oder via Mail: schulleitung@schulepfyf.ch.

Unser Schulleiter, Herr Bleisch, verlässt uns im Sommer schweren Herzens, um eine höherprozentige Stelle in Amriswil in unmittelbarer Nähe seines Wohnorts anzunehmen.

Unsere Werken-Textil-Lehrerin Myrta Steinmann wird an den Untersee wechseln, um sich einer neuen Herausforderung mit viel Unterricht im Freien, insbesondere im Garten, zu widmen. Für ihr inspirierendes und liebevolles Wirken in den über 30 Jahren an unserer Schule sind wir sehr dankbar.

Wir wünschen beiden viel Freude und Erfolg bei ihren neuen Aufgaben und danken ihnen ganz herzlich für ihr Wirken an unserer Schule!

*Schulleitung und Behörde
der Primarschule Pfyf*

